



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Saint-Germain-en-Laye lance une nouvelle vente aux enchères de matériel d'occasion sur Agorastore

Engagée dans une démarche de gestion durable de son patrimoine, Saint-Germain-en-Laye a lancé le 10 mars une nouvelle vente aux enchères sur le site Agorastore, ouverte jusqu'au 2 avril.

Une politique de réemploi éco-responsable

Ces cyber-ventes permettent à la Ville de proposer au grand public à prix attractifs son matériel dit «reformé» tout en offrant une seconde vie à ces biens en bon état, inutilisés ou qui ne sont plus conformes aux normes auxquelles la Ville est assujettie.

Accessible aux grand public, associations, collectivités et professionnels, cette démarche « éco-responsable » proposée par Agorastore est un moyen original pour la commune d'enregistrer de nouvelles recettes. Elle vise également à résoudre les problèmes liés au stockage et au coût élevé induit par la maintenance ou l'immobilisation du matériel.

Une démarche gagnant-gagnant

Ouverte jusqu'au 2 avril, cette vente propose 47 biens dont six véhicules, vingt-trois produits multimédia (téléviseur, caméra, unités centrales, banc de montage...) ou encore du mobilier (chaises, tables, lampes...). Chacun peut enchérir à partir d'un prix initial fixé par la Ville. Une charte précise les conditions de vente et garantit le sérieux de ces enchères.

Vente aux enchères numériques
Jusqu'au 2/04/2015

www.agorastore.fr/saintgermainenlaye

Scooter, unités centrales, voiture, fauteuil de travail, table pour une personne, télévision

12/03
2015



CONTACTS

Attachée de presse

Marie JOSQUIN-ADELINÉ
marie.josquin-adeline@saintgermainenlaye.fr
01 30 87 20 81

Responsable de la communication

Nathalie GREGOIRE
nathalie.gregoire@saintgermainenlaye.fr
01 30 87 20 83